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第63回例会昭和58年11月8日（火）晴
餌、

◇“奉仕の理想”

◇出席報告

会則50(49)漁出席40名

出席率81.63％

◇前回11月1ロ（修正出席率)100%

makeup

椛水I|･(11/4港),菊池溝(10/29Ej1ll),久保

lII淵.(11/7束)，水野(賀)溝(11/5守III),新災

，ﾊﾞ （11/1名来)，縦野荊． （11/5寺1II),谷1. I>ﾊ・

（11/2紺.|上)，祁築ﾊﾞ(11/2和合)，矢野調.(11／

4北）

◇誕生日祝福

加藤(ﾉ<);ﾊ･(11/14)

◇ニコボックス

11I･川ハ.(251,!1"妃念映II!'i祭によせて),松崎洲

(jt1 1 , テレビ稀細「料理天国｣で当料亭「松

槻閣」が細介されました)，小林調･(木口のス

ピーカーを紹介させて頂きます)，久保1IIMi.

（ゴルフコンペ10月例会で優勝しました),"
築ハ･(ホームクラブ御無沙汰しきした), lWi

（人公につきよろしくお願いします)．加藤

u:)71．('誕生祝）

◇三輪幹事報告

1． 次l''l例会はファ･イアサイドミーティング

で/I後6時より松楓閣で開かれます．壗間

の例会はございませんので間途えないよう

お蝋いします。

2． ロータリーの友11月号が届いております

のでおl!iちり{1}り卜．さい。

3． 本l 1例会終r後，臨時総会がありますの

で，公園そのままお残り下さい。

◇竹内会長挨拶

栄のI I 1 I:1ビルの南に愛知県医師会館の建物

があります．布池の交叉点の近くには病古膿

I|叩靴lii会館の建物があります。同業組合のビ

ルとしてばまずまずのもので，他業種のそれ

と比べてもそれ涯遜色はないと思います‐こ

のビルの建設に当って，又その後の禰蠅迩僻

に､11ってもり!LIli, 、I1局よりいくばくかの補助

金が出されております。又看‘潅蹄の健成のた

めの学校を開設していますが，勿論これにも

一人噸幾らと補助金力蛍あります。
小さくは仲IIIと/ｻ池の1 | 1間に休日急滴診擁

所が附設され（各区に1カ所づつ) , ' lj氏に

役Wtっていると恩いますが， これ又'l'.より名

|」をつけて補助金を受けて迩営しています。
何,1k, IEl.l'li会の身|ﾉ1の話をするのかとl 11し

ますと，実は『袖助金』というものについて

考えたからであります。補助金とはll1します

が，返済をせずともよい体のいい偕金なので

す。そのサンフ･ルに医師会の例をとるのが一

柵穏､11と考えたからです。私を念め私共の知

らぬ1'1に．医師会関係でさえ， この他いろい

ろと公典の補助を受けて会務の迩鴬がなされ

ております｡多分，他の業界におかれても似た

りよったりであろうかと推哉しております。
これを拡大して，業種でなく地域に慨き換え

たら如IIIIでありましょうか。 「llll.村はII1.に」
「I|jはりILに」 「県は唾Iに」と援助とl llします

か補助（金）を仰ぐ恰好となりまし,kう。ま

さか「''水は米圧|に」の図式はないと崎じま

すが。

よくよく考えてみますと, I-|*|｣《III' 『~illilM

<iX.lという代物によってそれぞれ1人lとなり果

となりして社会の仕組みとか政論の仕組みと

なっております。この『補助金」も対象が

1.公共』という形をとっている限り，何の不

思議も誰も抱きません。よくよく考えれば本
*l:|前でそれぞれの単位（村。町・ IIJ ・リ1Lと

いった)の仕』j墓をすべきものが， 「他人の抑農

を､!↑てにして仕事をしているようなもので

す。迩判にやっておいて足らぬところは誰か

に棚砿して災うという発想はI道楽.g.j'．．':の

発想であり『鳶皇の発想ではないかと忠うの
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です。

しかし，誰も「妾のぢえ方」とも思わずに

極く当り前のことに受け取っているようで

す。

やっと決着をみましたが，韓圃との40億ド
ルの借款の件も類似の[原件に思えてなりませ

ん。 F補助金』という奴, 1Ifつた方はIIIした

方に頭が上がりません。しかし初めは少額で
も感謝していたものが段々と金額の多少の小

言を言います。挙ｲﾘ，多額の補助金の11'1介
ブローカー』を探します。

即ち， これが何々先轆という代議|:さん達

です。代議lになるには選奉でより多くの班

を集めねばなりませんから「補助金と%'{」は

互いに交換されます。

つまり『補助金」と『紫』は綱引きをしま

す。情けないことですが， これが現実のﾄ|会
の仕組み選率の実態でしょう。

話がとんだ方へそれましたがｰ利維満導の

ない選挙』なんてありません。 「1 I本をよく

するために頑張る代議-| ~」よりも，私|‘|身で

も「下種区発展に全力でつくします」という

人を支持するでしょう。国政であれ県政であ
れ同じことです。つまり補助金准得は有形の
ものですが，形こそありませんが都合のいい

ような制度の新設改廃といったことも広愛の

利維誘導に他なりません。かつて佐藤内閣の
時，青烏参議院議員が「[_1本はアメリカの妾

か」とやって論議を醸したことがあります
が， ‘傷実として米国に依存せずしてifiらを立

てることができぬのです。 『金権体質とい

う言葉がありますが，私は経済優先的発想は

r妄体質』に近いものではないかと思うので

す。妓近のグレナダ問題における我が国の対
応を眺めてみますと，言いたいことも言えず

逆に腹にないことも言わねばならぬ辛さが身

に染みます。 ‐補助金」の3文字を眺めなが

ら社会の仕組みやら人々の女(持ちの移り変り

やら，果ては“たかり”の構造の成り立ちな

どと取り止めなく思ったことであります‐

◇講演

“貨幣の歴史”

東海銀行貨幣資料館長 鬼頭晴彦氏

（紹介菅小林,ど）

貨幣つまりお金というものは人々の'|;活に

蛙も身近な関係にあるものなので今さら貨幣
とは何か？と，あれこれ述べるまでもないこ
とだと思います詞だが貨幣ばいつごろから流
通したかということになると，その起源は大
変占い許にさかのぼらねばなりません‐
戦時中， 日本国は皇紀2600年とうたわれま

したが， この数字は1000年ほどの水増しがあ
りますので，あてにはなりません
そして日本貨幣の歴史は西暦708年和同開

琉の鋳造以降のことなので、 これはそれほど
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111･いこととはIIIせません。
ところがお隣のIIIIE|の貨幣は3000ｲ「米の雌

史がありますので1 11<I I<|とは比I陵になりませ

ん。

紀元前6111紀孔fの在III: ､I1111f,既に背#|1i貨

幣は使われていました。衣食化に関するすべ
ての′|・活文化が進歩していましたが，そのこ

ろ我々口水災族のﾄII先は伽っ建て小屋に他ん
でいたのです。又I峨驚では1I1代キリシャが栄
えていたころ，紀元前7111紀ごろ貨幣が発生

して，地' '1海の沿岸に仏わってきました。そ
してキリストのころの貨幣にIMIする話はバイ
ブルの' | 'にも容所に[}|:かれております。災に
印度におきましては，お釈迦様の花llt､11111i
（紀ﾉc前6111:紀）拘.満な祇I刺輔公が建収され
るにあたって一.f;f豪が多額の銀貨を支払っ
て，そこの用地を罪に入れ．釈尊の人数U･lの
ために寄進されたことがﾉくI厳教典に記されて
おりまして， これは号11I学l ･からいっても'II:

実であったことが虻証されております。
そんなわけでllt界の符地では紀ﾉ心前から貨

幣が使われていたのです。
日本ではどんなお金があったのでし.kうか

？IIt界妓大の金貨といわれる大判， これは蝦
瞳秀どのII＃の犬II･大判からはじまります。そ
の額血I IJI1IIj, !Itさば165グラムもあるﾉ<金
貨で， これが大阪城の余戯にIIIと砿まれてい
ました．

そして111来から1 1本は戯金の111として西伸
にも知られていた国なので．符地の金1I1から
大域の金をIWIIしていたことは確実でありま
す‐

その証拠としては京都の金閣ぶとか伏兄城
の企瓦･ ff111雇城の金の峡などがこれを物I惑

っています。
下って．文明開化の明治のlllとなり．貨幣

の鋳造は幽洋の方式にならって機械製となり
ましたそしてWI治初年にできた金貨には20
1 'j ・10円。51り．211」 ・ 1 1リの5祁が苑ｲj･さ

れて, 1 1本の20円金貨は､'1時のアメリカの20

ドル金貨と噴さも純度も全く同一のものだっ
たのでドルは円と同等のものだったのです、
つまり現在のドルに対するl 'llll場で円尚と

かl'j安とかいう菖葉はありませんでした

◇次回例会（11月15H)
ファイアサイドミーティングのため，識減は
ございません
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